

## Inician construcción de cordón cuneta

Escrito por Administrador

Jueves, 17 de Enero de 2013 00:00

---

{besps}planeamientoobrasyserviciospublicos17012013|width=215|height=161{/besps}

Comenzó la construcción de cordón cuneta en algunas calles urbanas, en su primera etapa. En la víspera se realizó movimiento de suelo con maquinarias del municipio, en Alem entre Ituzaingó y Sarmiento. Se harán las primeras 6 cuadras, para proseguir en Alberdi entre Elordi e Ituzaingó, y Jujuy y Ayohuma, en todos los casos para cuadrar la ciudad.

Los trabajos se ejecutan con cuadrillas municipales, con una inversión de \$140.000, donde está contemplado la adquisición del material y mano de obra.

Se colocaron los moldes, previo nivelado, informando el Inspector General Dagoberto Luque que "en el cordón a construir se han previsto todos los recaudos a los fines que sea utilizable en el momento de construir el pavimento previsto realizar a futuro".